



El Gran Maestro (GM) Alfredo Giaccio y Micaela Quitzke ganan el 46º Torneo de Ajedrez Rápido de los Juegos del Guadalentín

Cerca de 80 ajedrecistas entre todas las categorías han participado en la prueba

Lorca, 27 de septiembre de 2025. La cuadragésima sexta edición de los Juegos Deportivos del Guadalentín (JDG) ha tenido este fin de semana una doble cita con el ajedrez en dos pruebas organizadas por el Club de Ajedrez Lorca en colaboración con la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Lorca. La primera cita tuvo lugar ayer viernes por la tarde en la Plaza de Colón con la tradicional partida simultánea en la que el Gran Maestro (GM) Alfredo Gustavo Giaccio se midió con una veintena de jugadores de diferentes edades que se atrevieron a disputarle partida. Entre las seis y las ocho de la tarde, adultos y niños intentaron el “jaque mate” definitivo pero, sobre todo, tuvieron la oportunidad de recibir consejos de uno de los mejores jugadores del término municipal.

La segunda cita, organizada con la colaboración de la Federación de Ajedrez de la Región de Murcia y el Parque Almenara, ha tenido lugar durante toda la mañana de hoy con una de las pruebas veteranas de los JDG, el 46º Torneo de Ajedrez Rápido, que un año más ha contado con una importante participación, cerca de ochenta ajedrecistas inscritos de todas las edades y procedentes de diferentes puntos de la Región de Murcia pero también de provincias limítrofes.

El torneo ha dado comienzo poco después de las diez de la mañana con los participantes organizados en dos secciones diferenciadas: una para los adultos y otra reservada a los jugadores más jóvenes. La buena participación de estos últimos años no solo evidencia la rica cantera local y regional, sino que también refleja el excelente trabajo formativo que están llevando a cabo las escuelas. La jornada de los menores ha concluido con la entrega de la medalla conmemorativa de los 46º JDG a los jóvenes talentos, quienes han recibido el reconocimiento de acuerdo con la clasificación obtenida tras completar todas las rondas ante la atenta presencia de sus familias.

Las rondas de los adultos se han prolongado más en el tiempo y han estado muy disputadas hasta la victoria final en categoría masculina de Alfredo Gustavo Giaccio y de Micaela Quitzke en categoría femenina. El torneo se ha desarrollado bajo el sistema suizo a seis rondas y con un tiempo de juego de diez minutos más tres segundos, garantizando así un nivel competitivo elevado.

El calendario completo de actividades de los 46º JDG se puede consultar en la página web de la [Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Lorca](#), en los perfiles oficiales de redes sociales y en el canal de Telegram.